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Mateus 12:41-42 
Os ninivitas ressurgirão no juízo com esta geração, e a condenarão, porque se arrependeram com a 
pregação de Jonas. E eis que está aqui quem é mais do que Jonas. A rainha do meio-dia se levantará 
no dia do juízo com esta geração, e a condenará; porque veio dos confins da terra para ouvir a 
sabedoria de Salomão. E eis que está aqui quem é maior do que Salomão. 

 

Nós tratamos de mostrar no estudo anterior sobre “Jesus, a Árvore da Vida”, que o Filho de 
Deus teve uma preexistência, e que Ele foi o véu que Deus usou no Antigo Testamento para 
aparecer aos Seus filhos. Deus usou a forma teofânica de Seu Filho pra Se tornar visível para 
os patriarcas e profetas, tais como Abraão, Moisés, e vários outros. 
 
Os unicistas dirão que era Deus mesmo em uma outra forma, o que não deixa de ser verdade. 
Contudo, eles tratam também de negar que Jesus seja uma Pessoa real e distinta do Seu Pai, 
fazendo do Filho apenas uma outra manifestação de Deus. É por isso que o ensino bíblico e 
apostólico da preexistência do Filho de Deus sempre foi algo negado por eles. 
 
Porém, recentemente um irmão nos fez um apelo para que, assim como provamos a atuação 
do Filho no Antigo Testamento, que fizéssemos o mesmo demonstrando onde está atuando 
agora o Filho de Deus no Novo Testamento. 
 

O Filho Está à Destra de Deus 
 
O irmão Branham nos disse que quando Jesus ascendeu aos céus após a Sua ressurreição, 
assentou-Se à destra da majestade nas alturas. 
 
O Poderoso Conquistador (10/01/1958) § 23 [Sem tradução] 
Os Anjos cantavam e louvavam a Estrela da manhã enquanto ela Se movia pela rua como o 
poderoso Conquistador que havia vencido os pecados do mundo e que havia trazido os justos 
triunfantemente. Lá embaixo através da cidade eles foram, até chegarem ao trono. Lá no trono 
Se assenta o poderoso Jeová. E quando Jesus veio ao trono, caiu de joelhos e disse: “Pai, 
concluí aquela obra que Me deste para fazer. Eu paguei a dívida pelo pecado. Tenho tanto as 
chaves da morte como do inferno, e o Teu inimigo está derrotado. E estes são os que 
esperaram pacientemente por esta hora”. E eu posso ver o Pai, quando Ele disse: “Suba 
até aqui no Meu trono, Meu Filho, e Se assente aqui até que Eu faça de todos os inimigos 
o escabelo dos Teus pés”. Lá Ele Se assenta, o poderoso Conquistador. 

 

Desde o pentecostes, Deus tem derramado de Seu Espírito sobre a Igreja, para que Ela possa 
ter em uma medida, a mesma unção e poder que estava em Seu Filho, a fim de que 
pudéssemos fazer as mesmas obras que Cristo fez. 
 

Jesus Está Entre Nós 
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O irmão Branham disse que estar à destra de Deus, significava estar em poder e autoridade, 
e não que literalmente Deus estaria agora ao lado de Seu Filho sentado em um trono e o Seu 
Filho em um outro. Enquanto o Filho faz intercessão, Deus está aqui preparando e treinando 
uma igreja para o arrebatamento. Entretanto, ao mesmo tempo em que o irmão Branham disse 
que Jesus estaria fazendo intercessão pelos santos nos lugares celestiais, ele também 
afirmou inúmeras vezes de que o próprio Filho de Deus também estava aqui conosco. 
 
O Anjo e a Comissão (21/08/1950) § 53 
E Ele está aqui. Cristo, o Filho de Deus, está aqui para curar os enfermos e os 
necessitados. 
 
Deus Manifestando Seus Dons (05/08/1957) § 32 
“Pois Eu vos digo que um maior do que Jonas está aqui. Digo-vos que um maior do que 
Salomão está aqui. Quem é esse? O Jesus Cristo ressuscitado, o Filho de Deus, está 
aqui, e fazendo as coisas que Ele prometeu que faria. 
 
O Deus Imutável (26/03/1960) § 37 
Agora, eu quero que você ore. Eu quero que você creia com todo o seu coração e tudo o que 
está dentro de você para crer que Jesus Cristo, o Filho de Deus, está aqui. 
 
A Maneira Provida Por Deus Para Ter Comunhão (09/07/1960) § 85  
Irmão, irmã, Jesus Cristo está aqui. Jesus Cristo, o Filho de Deus, está aqui. Ele é o 
Salvador; Ele é o Curador; Ele é - Ele é tudo em todos. Ele é tanto Curador quanto Salvador. 
Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente.  
 
Mostra-nos o Pai (06/06/1963) § 305 
Jesus Cristo, o Filho de Deus, está aqui, Deus em Seu povo. Jesus disse: “Estes sinais 
seguirão aos que crerem. Se eles puserem as mãos sobre os enfermos, eles sararão”. 
 
A Identificação de Cristo em Todas as Eras (09/04/1964) § 257 
Ó Deus, que Satanás perca seu poder na fé deles esta noite. Que Deus entre e que eles 
saibam que Ele Se identificou aqui mesmo entre nós. E Jesus Cristo, o Filho de Deus, está 
aqui conosco agora, o Jesus ressuscitado identificado, tornando-Se conhecido.  
 

O Filho Está Conosco na Forma do Espírito Santo 
 
Isso não faz do Filho um Ser onipresente como se Ele fosse o próprio Deus, mas isso só é 
possível, porque o Filho estaria atuante em meio a Sua Igreja por meio do Espírito Santo. 
 
Batalhando Pela Fé (00/02/1956) § 108 
Eu lhe disse que Jesus Cristo, o Filho de Deus, está aqui na forma do Espírito de Deus. 
É isso mesmo? Quantos cristãos creem nisso? Vamos ver sua mão. Isso é bom. Então, se 
Ele está aqui, e Ele é o mesmo Senhor Jesus, então Ele tem... Ele está obrigado a fazer a 
mesma coisa. Isso está certo? 
 
Esteja Certo de Deus (08/07/1959) § 73 
Venha irmã. Ó Senhor, enquanto ela passa, que não seja como passar por um homem, mas 
que ela saiba que Jesus, o Filho de Deus está aqui. Seu Espírito está aqui. E se eles se 
deitaram à sombra de São Pedro e foram curados, um pescador ignorante que não sabia 
escrever o seu nome... Não era aquele pescador ignorante; foi o Teu Espírito, Senhor, que 
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eles reconheceram. E que essa mulher passe pela unção do Espírito Santo e seja curada no 
Nome de Jesus. Amém. 
 
Então quando temos o Espírito Santo, temos ao mesmo tempo o Filho, pois é por meio do 
Espírito de Seu Pai que o Filho Jesus Cristo pode estar com a Sua igreja. E conforme podemos 
ler no evangelho de João, quando o Espírito Santo estivesse aqui conosco, o Filho disse que 
também estaria. 
 

João 14:6-11, 20 
Respondeu-lhe Jesus: Eu sou o caminho, e a verdade, e a vida; ninguém vem ao Pai senão por Mim. 
Se vós Me tivésseis conhecido, conheceríeis também a Meu Pai. Desde agora O conheceis e O tendes 
visto. Replicou-Lhe Filipe: Senhor, mostra-nos o Pai, e isso nos basta. Disse-lhe Jesus: Filipe, há tanto 
tempo estou convosco, e não Me tens conhecido? Quem vê a Mim vê o Pai; como dizes tu: “Mostra-
nos o Pai”? Não crês que Eu estou no Pai e que o Pai está em Mim? As palavras que Eu vos digo 
não as digo por Mim mesmo; mas o Pai, que permanece em Mim, faz as Suas obras. Crede-Me 
que estou no Pai, e o Pai em Mim; crede ao menos por causa das mesmas obras. (...) Naquele dia 
conhecereis que estou em Meu Pai, e vós em Mim, e Eu em vós. 

 
A Segunda Vinda é Física e Não Espiritual 

 
Portanto, quando o irmão Branham disse que o Filho de Deus está aqui, isso de forma alguma 
deve ser subtendido como se a Sua segunda vinda já tivesse ocorrido. O irmão Branham disse 
que Jesus teria que vir três vezes, e todas as três vindas de Cristo são físicas. Nenhuma delas 
é espiritual. 
 
A Semente da Serpente (28/09/58) § 251 
Nós cremos na segunda vinda de Cristo... O corpo visível do Senhor, não Espírito, mas 
o corpo do Senhor Jesus, vindo outra vez em glória. Nós cremos na ressurreição física 
dos mortos para receber um corpo... não velho e enrugado como fomos para a sepultura, mas 
um novo, a própria flor da juventude para viver para sempre. 
 
Então veja que esses que dizem que Cristo já veio baseando-se em algumas das declarações 
que há pouco citamos, não estão pregando a Mensagem de William Branham da forma 
correta. 
 
Portanto, qualquer que ousar dizer a você que Cristo literalmente já veio, as Escrituras 
identificam ou qualificam tal pessoa como falso profeta. 
 
Mateus 24:23-25 
Então, se alguém vos disser: Eis que o Cristo está aqui, ou ali, (Ou seja, que a Sua 
segunda vinda já aconteceu) não lhe deis crédito; porque surgirão falsos cristos e falsos 
profetas, e farão tão grandes sinais e prodígios que, se possível fora, enganariam até os 
escolhidos. Eis que Eu vo-lo tenho predito. 
 
A Escritura menciona dois tipos de mentiras enganadoras aqui: um é o de alguém dizer que 
Cristo está em algum lugar, e a outra mentira é de alguém se dizendo ser o próprio Cristo. 
Satanás tentou ainda nos dias do irmão Branham fazer alguns ensinarem que o irmão 
Branham era Jesus Cristo. Agora Satanás mudou de estratégia e tenta convencer certos 
grupos a ensinar uma falsa doutrina de que o irmão Branham havia dito que Cristo já tivesse 
vindo. 
 
Adoção - Manifestação dos Filhos de Deus (18/05/60) § 196 
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Há um ensinamento indo ao redor do mundo em algum lugar, ao redor de diferentes partes do 
país, eu o ouvi, muito, que Jesus está aqui na terra, andando em um corpo, Ele vem e faz 
isto. Isto é uma mentira! O Seu Espírito Santo está aqui, (ou seja, o Filho do homem na 
forma de Espírito) e Ele está tentando colocar a Sua igreja, colocar a Sua igreja em ordem, 
colocá-la na Terra prometida, então eles podem entrar... para que então todos os inimigos 
sejam expulsos. 
 
O mesmo Jesus que esteve no Antigo Testamento é exatamente o mesmo Jesus que está 
conosco agora, pois é o mesmo Jeová Nele atuando e Se manifestando. 
 
Experiências Espirituais Primitivas (13/07/1952) § 63 
Você O ama? O que estou tentando dizer agora? Jesus está aqui conosco. (...) Quantos 
crêem que a Coluna de Fogo, a Coluna de Fogo que guiou os filhos de Israel era o Anjo do 
Pacto? Vamos ver sua mão. Aquele era o nosso Senhor Jesus. Isso está certo? Era Cristo, 
o Ungido. Bem, olhe. Ele apareceu a Moisés, mas não foi porque Ele estava com Moisés. Ele 
está com toda a igreja. Isso está certo? Poderia ser possível que essa mesma Coluna de 
Fogo que vemos aqui tirada agora, (Está se referindo à foto) poderia esse ser o Anjo do 
Pacto? Poderia ser nosso Senhor Jesus Cristo? Poderia ser o Anjo do Senhor que apareceu 
a Paulo lá fora, que falou à Pedro na parte superior da casa, todas estas coisas, como Ele fez 
nos dias de Ágabo, e assim por diante? Não é essa a mesma análise, os próprios sintomas, 
a mesma coisa que Ele fez nos dias do Novo Testamento? Então olhe, cristãos, pessoas 
cheias do Espírito Santo se parecem assim. Então o sinal do Antigo Testamento, Jeová Deus, 
a Coluna de Fogo, está conosco. E o mesmo Deus que estava com os apóstolos, nosso 
Senhor Jesus Cristo, está conosco incontestavelmente por meio da ciência, através do mundo, 
através dos cristãos, por meio da igreja, por meio de tudo que seja perfeitamente vindicado. 
É a mesma coisa hoje. 
 

A Parousia de Cristo 
 

Então o que precisa ser compreendido é que quando o irmão Branham dizia que Cristo, o 
Filho de Deus estava aqui, ele estava se referindo à Sua Parousia ou Sua Presença. Antes 
que o Filho de Deus viesse fisicamente, Ele deveria Se manifestar espiritualmente, e isso seria 
por meio de uma manifestação peculiar do Espírito Santo, que é Deus mesmo. 
 
Deus Tem Um Caminho Provido (28/07/1962) § 81[Sem tradução] 
Não perca isso. O Espírito Santo, Cristo está aqui. Agora, lembre-se dessas duas palavras 
antes de eu deixar você: a aparição de Cristo e a vinda de Cristo são duas coisas diferentes. 
Cristo agora está aparecendo na plenitude de Seu poder. Sua vinda será depois: Sua 
aparição antes da Sua vinda. Deus seja misericordioso. 
 
Crede Que Sou Capaz de Fazer Isto? (20/08/1950) § 52 
Agora, a Presença do Senhor Jesus Cristo está aqui, amigos, para curar, para tornar são 
todas as pessoas que estão aqui para serem curadas. 
 
O Anjo do Senhor (14/04/1951) § 14 
Agora, esse mesmo Espírito... Não porque que eu estou aqui. Ora, eu não tenho nada a ver 
com isso mais do que ninguém aí fora. É porque que Ele está aqui. Cristo está aqui, o 
Espírito Santo, o Anjo de Deus. 
 

Sob a Tua Palavra (06/05/1951) § 50 
A Presença do Senhor Jesus Cristo está aqui. Eu sei que Ele está aqui. Os meus próprios 
lábios estão tão espessos e me sinto tão ungido. Há Algo aqui. 
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Partirá a Igreja Antes da Tribulação? (09/03/1958) § 62 
Observe, o Anjo que trouxe o fogo, era Aquele que realizou esse milagre. E todos nós 
sabemos que o mundo será destruído na próxima vez pelo fogo. E o Anjo que foi enviado para 
Sodoma e Gomorra... Olha o que Jesus disse. Oh, isso simplesmente emociona a minha alma 
ao chegar a isso. “Como foi nos dias de Noé, assim será também na vinda (Parousia)do Filho 
do homem”. O que aquele Anjo fez? Ele tinha o Espírito de discernimento, e Ele disse: “Como 
foi então, assim será quando o Filho do homem estiver sendo revelado do céu”. Vê? Apenas 
pense, que em nosso meio agora, levanta-se esse mesmo Anjo de Deus, que não é outro 
senão o Senhor Jesus Cristo na forma do Espírito Santo. Ele está em nosso meio. E 
naquele dia... E Ele era Deus, e essa era a Sua Mensagem, pouco antes que a destruição 
viesse. 
 

O Filho do Homem Já Havia Descido Antes de 1963 
 
Alguns têm ensinado que o Senhor Jesus Cristo ou o mesmo o Filho do Homem já teria vindo 
até nós em uma nuvem, ignorando que muito antes de 1963, o irmão Branham já afirmava 
que esse mesmo Filho do Homem já estava em meio a igreja. 
 
O irmão Branham veio como o mensageiro da sétima Era da Igreja a fim de revelar Lucas 
17:30, que é o ministério do Filho homem, como ele mesmo disse que seria revelado nos 
últimos dias. 
 
Qual a Atração Sobre a Montanha (25/07/1965) § 408 
O que aconteceu sobre o Monte Pôr do Sol? Deus confirmando a Sua Palavra. Isto é o que é 
todo este barulho. Observem, é Deus cumprindo Sua Palavra prometida outra vez, 
de Apocalipse 10:1 ao 7, “Mas nos dias da voz do sétimo anjo, quando tocar a sua trombeta, 
se cumprirá o segredo de Deus”. O mistério escondido de Apocalipse 10:1 ao 7, a última 
mensagem para a última era da igreja. Cumpre exatamente, nesta era, São Lucas 17:30, “O 
dia em que o Filho do homem fosse revelado”. 
 
O irmão Branham disse que o seu ministério era para declarar que Ele está aqui. Porém a 
manifestação do Filho do Homem não teve início com a revelação dos mistérios dos Selos em 
1963, pois a Aparição do Filho do Homem começou muito antes disso. Observe os sermões 
a seguir que foram pregados todos antes do ano de 1963. 
 
Um Estandarte (06/06/1953) § 21 
Isso é o que Jesus disse: “Assim como Moisés levantou a serpente de bronze, assim importa 
que o Filho do Homem seja levantado para o pecado e doença”. E Ele está aqui esta noite. 
Ele ainda está levantado. E Ele foi colocado na sepultura, e Deus O ressuscitou. E o Seu 
Espírito está entre nós esta noite, fazendo sinais e maravilhas. Você crê nisso? 
 
Agora, como o Filho do homem ou o Filho de Deus estava fazendo esses sinais e maravilhas 
lá em 1953? Jesus na forma do Espírito Santo estava ali ungindo a carne de um profeta para 
fazer esses sinais e maravilhas. Deus, o Filho do Homem, em carne humana. Então em 1963 
quando ocorre a visitação dos anjos ao profeta isso, não era o Filho do homem descendo 
outra vez, porque Ele já estava aqui. 
 
Mostra-nos o Pai e Isso Nos Bastará (11/06/1953) § 89 
E aqui está Ele... aqui nesta árvore esta noite. Aqui está Ele na grama e nas flores. Ele está 
em Seu povo. Ele está em Sua Palavra. Vem aqui na forma de um Anjo e Se move sobre a 
audiência, provando a Si mesmo que Ele é o Filho do homem que ressuscitou dentre os 
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mortos, fazendo as mesmas coisas que Ele fez nos dias passados, e os homens sentados 
aqui envergonhados de tomar o Seu caminho. 

 
O Chamado Para Fora (09/01/1958) § 33 
Oh, não vai ser maravilhoso naquele dia? Você não está feliz hoje de estar vivendo para ver 
o Filho do homem revelando-Se à Sua Igreja? “No dia em que o Filho do homem for 
revelado...” (Agora, será que isso está no futuro? Quando este Filho do Homem Se revelará? 
Em 1963?) O que Ele faz? Se revela em misericórdia primeiro. Então, da próxima vez, Ele Se 
revela no juízo para condenar aqueles que rejeitam a misericórdia. Agora é a hora. O que Ele 
está a Se revelar? Em misericórdia, salvando a sua alma, dando-lhe de Sua Vida, dando-lhe 
a alegria ao invés de tristeza, fé em lugar do medo, a cura em lugar da doença, Se revelando 
a você em Sua misericórdia, da mesma maneira que Ele fez lá no passado. E se Ele está 
fazendo isso agora, quão distante está o arrebatamento e o juízo? Quantos entendem o que 
eu estou falando? A escritura, a revelação do Senhor Jesus. 

 
O Chamado Para Fora (09/01/1958) § 24 
Jesus disse: “Quando o Filho do homem Se revela desde o céu”. Deixe-me terminar dizendo 
o seguinte: que o Filho do homem está sendo revelado do céu. “Será que isso vai vir depois 
de algum tempo, irmão Branham?” É agora. E eu espero que eu não tenha que tornar isso 
tão pessoal desta própria reunião, mas que o seu espírito dentro de você que é dado a você 
por Deus, possa ler o que eu estou falando. O Filho do Homem já tem vindo desde a glória 
e está Se revelando nos últimos anos à Sua Igreja em misericórdia, mostrando-lhes a 
Sua grande Presença, fazendo as mesmas coisas que Ele fez quando Ele esteve aqui na 
terra, revelando-Se como Ele fez a Abraão. Antes da destruição (Ou seja, antes da grande 
tribulação) Ele veio agora em misericórdia, revelando-Se à Igreja. Ele está sendo 
escarnecido e zombado. Da próxima vez que Ele Se revela, Ele estará no juízo sobre o mundo 
e as nações que se esqueceram de Deus e pecaram no seu caminho da graça – seu dia de 
graça, melhor, para longe. Porque eles se esqueceram de Deus. E eles estão fazendo a 
mesma coisa que eles fizeram ao Anjo do Senhor lá no passado, zombando e escarnecendo 
Dele. Mas Ele está aqui agora em misericórdia. 
 
Então isso mostra que o Filho do Homem não começou a ser revelado em 1963. A 
interpretação que alguns fazem é de que a manifestação do ministério do Filho do Homem de 
Lucas 17:30 se cumpriu quando a nuvem de Tucson foi fotografada e os Sete Anjos visitaram 
o irmão Branham. Porém não havia necessidade do Filho do Homem descer em 1963 se Ele 
já estava aqui em Seu profeta e em meio à igreja. O Filho do Homem é Cristo, que antes de 
vir fisicamente haveria de Se manifestar espiritualmente sobre a terra na carne de um profeta. 
O irmão Branham disse que antes que o Senhor viesse, Ele deveria primeiro aparecer. 
Portanto o que ocorreu em 1963 não foi a vinda do Senhor, mas apenas a Sua Aparição, como 
Ele já estava aparecendo antes, pois este mesmo Filho do Homem já estava aqui desde o 
início vindicando o Seu profeta para por uma Igreja em ordem. 
 
Partirá a Igreja Antes da Tribulação? (09/03/1958) §§ 70-73 
Lembre-se, “Assim será na vinda do Filho do homem, quando o Filho do homem estiver 
sendo revelado do céu”. Agora, lembre-se, antes da chuva cair, Noé estava na arca. Antes do 
fogo cair, Ló estava fora de Sodoma, pois o Anjo disse: “Eu não posso fazer nada até você vir 
para cá. Tenho que tomar a alavanca em minha mão e puxar e fazer as chamas caírem do 
céu”. E eu penso exatamente desta forma: o Anjo de destruição está sustentando a mão da 
Rússia, com bombas atômicas, até a igreja se unir como um grande Corpo de Cristo. “E Eu 
não posso fazer nada até você vir para cá”. Oh, se isto não é uma garantia abençoada. E se 
nós vemos tudo posto em ordem, a ida ao lar da igreja está em ordem. Aqui está o Anjo de 
Deus com a mesma mensagem, realizando os mesmos sinais, as mesmas maravilhas; tudo 
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está posto em ordem. Tabernáculo Branham, há vinte e cinco anos atrás, (em 1933) 
aproximadamente, eu falei sobre este mesmo púlpito e contei as coisas que são – estariam 
acontecendo em um destes dias. Aqui está. Estamos no tempo do fim; a junção está aqui. O 
tempo de volta ao lar da igreja está perto. 
 
O Filho do homem começou a aparecer publicamente na forma de uma Coluna de Fogo em 
1933 para vindicar o Seu profeta e manifestar-Se com poder em meio à Igreja e com muitos 
sinais. Todos aqueles sinais eram avisos para a Igreja de que Cristo estava perto de vir 
fisicamente para arrebatá-La. Então veja que antes da revelação dos Selos, o Filho do 
Homem, Cristo, já estava aqui. O que ocorreu em 1963 foi um sinal de Sua Presença e também 
de que Sua Vinda está próxima. 
 
Desde Então (31/03/1960) § 52 
Jesus disse: “Como foi nos dias de Sodoma, assim será na vinda do Filho do Homem”. Isso 
está certo? Bem, então, isso O torna aqui. 
 

Como o Filho Está Aqui na Forma do Espírito Santo? 
 
Agora, nós entendemos que o que faz e o que torna Jesus Deus, o próprio Deus, a Pessoa 
de Deus, é o fato de o Pai estar Nele. Mas Jesus também nos disse: “Eu estou no Pai”. E Ele 
disse: “Naquele dia você vai saber disso”. O Filho sempre esteve no Pai, porém agora Ele 
disse que nós teríamos essa experiência, porque quando Ele disse “naquele dia”, Ele estava 
Se referindo ao Pentecostes. Quando o Espírito Santo, ou antes, Deus, na forma do Espírito 
Santo, adotou o ofício de “Espírito Santo”, na dispensação do Espírito Santo, Ele Se 
derramaria sobre a Igreja e Jesus disse que quando isso acontecesse você então entenderia 
que Ele estava no Pai. Então desde quando o Pentecostes aconteceu, temos tido essa 
experiência. O Filho está conosco, hoje, na forma do Espírito Santo. Portanto, entender que o 
Filho está no Pai é tão primordial quanto entender que o Pai está no Filho. Muito se fala sobre 
o Pai estar no Filho, mas muito pouco se fala sobre o Filho estar no Pai. 
 
Agora, o texto de João 16 nos ajuda a entender um pouco sobre como seria essa atuação do 
Filho na forma do Espírito Santo em nossos dias. Frequentemente alguns irmãos no escrevem 
pedindo para explicarmos as palavras de Jesus em João 16, e nós já temos explicado isso no 
estudo “Jesus, Uma Parte de Deus N°. 2”. Então tentaremos repassar mais uma vez de forma 
que os nossos irmãos possam ter um entendimento bem claro sobre isso. 
 
Lembre-se que quando o Senhor me chamou para o ministério, eu lhes contei que Ele me 
prometeu que me daria uma mente cristalina para que pudesse pregar a Sua Palavra de modo 
que os Seus filhos pudessem entendê-La. Então eu tenho tentado fazer isso, sem fazer uso 
de alguma exegese teológica intricada. Não é à toa que ás vezes pessoas escrevem para mim 
nos vídeos dizendo que sou louco e que tenho “viajado na maionese”, mas o que tenho 
procurado fazer é ser o mais simples possível, comparando as coisas espirituais com 
espirituais, de modo que somente os espirituais é que poderão entender. 
 
Portanto, vamos rever mais uma vez as Palavras de Jesus quando Ele nos fez a promessa 

da vinda do Espírito Santo. 

 
João 16:13-15 

Mas, quando vier Aquele, o Espírito de verdade, Ele vos guiará em toda a verdade; porque 
não falará de Si mesmo, mas dirá tudo o que tiver ouvido, e vos anunciará o que há de vir. 
Ele (esse Espírito de verdade, o Espírito Santo) Me glorificará, porque há de receber do que 
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é Meu e vo-lo há de anunciar. Tudo quanto o Pai tem é Meu; por isso é que vos disse que há 
de receber do que é Meu e vo-lo há de anunciar. 
 
O que o Senhor Jesus está nos dizendo aqui é que o Espírito Santo iria comunicar a nós tudo 
o que estava na mente e no coração do Filho. Agora, quando Jesus disse que esse Espírito 
iria receber daquilo que era do Filho e transmiti-lo a nós, você precisa entender melhor o que 
Ele estava dizendo com isso. Essa palavra “receber” que Jesus usou aqui vem do grego 
“lambano”, e o significado de acordo com a concordância de Strong é “pegar o que me 
pertence”, “levar para mim”, “tornar próprio”, “reivindicar para si mesmo”, “pegar para si 
mesmo”, “tomar posse de”, “apropriar-se”. 
 
Então o que Jesus aqui está dizendo é que quando esse Espírito viesse, Ele iria Se apropriar 
das coisas do Filho e as usaria como se fosse Dele mesmo. É por isso que Jesus disse que 
tudo o que era do Pai era Dele também e tudo o que é do Filho é do Pai. E assim, o Pai pode 
usar as coisas do Filho e o Filho pode usar as coisas do Pai. Ele não apenas usaria o nome 
do Filho, mas Se identificaria como sendo o próprio Filho, e foi por isso que o irmão Branham 
disse que agora Deus está aqui na forma do Espírito Santo usando o título de “Filho de Deus”, 
porque esse Espírito está Se apropriando do Filho e usando a Sua mesma identidade para 
comunicar e transmitir a você tudo aquilo que estava na mente e no coração deste Filho, pois 
como disse Jesus, “o Espírito não falará por Si mesmo”. Então o Espírito Santo não somente 
ouviria algo da parte do Filho para depois nos transmitir, mas ao ouvirmos a esse Espírito, 
seria como se ouvíssemos ao próprio Filho, pois o Espírito Santo falará por este Filho a nós. 
Foi por isso que o irmão Branham disse que o Espírito Santo está representando o drama do 
Filho. 
 
E é por essa razão que Jesus disse que quando aquele dia viesse, que é a dispensação atual 
do Espírito Santo, nós saberíamos que o Filho estaria no Pai, pois embora o Espírito do Pai 
esteja entre nós, é também com o próprio Filho com Quem temos mantido comunhão, e tudo 
isso só é possível porque Jesus é uma parte de Deus. 

 

Hoje você consegue ter o Filho em você de que maneira? Através do Espírito Santo. Através 
do Espírito Santo que Se apropria daquilo que é do Filho e transmitindo para nós aquilo que 
é do Filho, você não consegue sentir aquela ausência; você não sente tão forte a ausência 
física do Filho, porque de alguma forma Ele está aqui. Através do Espírito Santo, Ele está 
criando um canal para aproximar-Se de Sua Noiva. 

 
Olhe (28/04/1963) § 67 
Ele disse, quando Ele esteve na terra: “Um pouco e o mundo não Me verá mais. No entanto, 
vós Me vereis, pois Eu estou convosco até o fim do mundo”. Aquele que poderia dirigir a 
Palavra, e ser a Palavra, e direcioná-la diretamente ao alvo, esse mesmo Senhor Jesus está 
aqui esta manhã na forma do Espírito Santo, para dirigir os nossos pensamentos e nos 
focar, Sua Palavra, a um Deus verdadeiro e vivo, a um propósito, a uma conquista.  
 
Amor (19/05/1957) § 66 [Sem tradução] 
Agora, Jesus está aqui. E eu declaro a você que Ele ressuscitou dentre os mortos. Ele te 
ama. Ele quer sua alma. Ele quer curar você. Ele quer te fazer feliz. Ele quer trazê-lo para a 
glória. Ele só pode fazer isso quando você permite que Ele o faça. Ele não pode fazer 
isso contra a sua vontade. 
 

Deus Mostra-Se Vivo em Seu Povo 
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Veja, portanto, que Deus está Se mostrando em meio ao Seu povo, vivendo em Seu povo, por 
meio do Seu Espírito, o mesmo Espírito que estava em Seu Filho. 
 
Mostra-nos o Pai e Isso Bastará (22/04/1956) §§ 81-82 [Sem tradução] 
Deus está em Seu povo. Amém. Deus está em Seu povo mostrando-Se vivo. Deus está 
aqui esta tarde. Deus está em Seu povo. Você crê nisso? Claro que está. Está Ele em Seu 
universo? Está Ele em Sua Palavra? Está Ele em Seu Filho? E Ele está no Seu povo. Sabe 
de uma coisa? A Bíblia diz que vocês são deuses porque são parte de Deus; vocês são 
filhos e filhas de Deus. Quando sua teologia é deixada, todas as suas coisas mentais aqui não 
estão olhando para outra coisa senão para a Palavra de Deus, e o Espírito Santo desce aqui 
para dar testemunho, e você é uma parte de Deus. Eu sou parte de Charles Branham, porque 
sou filho dele. Você é parte de Deus porque é filho Dele, nascido do Seu Espírito, lavado em 
Seu sangue. Aleluia. Sim, você é; você é uma parte Dele. E você se torna um criador. Sabia 
disso? 
 
Porém o que for criado não será exatamente por nós, mas por Deus que em nós está, então 
o que for feito por nós será uma criação Dele mesmo para mostrar-Se vivo entre nós e fazer 
de nossas vidas como epístolas que foram escritas por um Deus vivo. 
 
2 Coríntios 3:3 
Porque já é manifesto que vós sois a carta de Cristo, ministrada por nós, e escrita, não com 
tinta, mas com o Espírito do Deus vivo, não em tábuas de pedra, mas nas tábuas de carne do 
coração. 

 
O Filho de Deus Está Conosco 

 
No entanto, é importante que se diga que não é apenas Deus que está aqui, mas o Seu próprio 
Filho também está Se mostrando vivo entre nós, pelo fato de que apesar de Seu corpo físico 
estar assentado no trono do Seu Pai, o Filho de Deus Se comunica e Se manifesta em nosso 
meio pelo mesmo Espírito que operou Nele os sinais que agora se repetiram neste tempo do 
fim. Jesus disse: “Naquele dia sabereis que Eu estou no Pai”, então Se o Espírito do Pai está 
entre nós, é impossível que o Filho de Deus também não esteja para mostrar-Se vivo entre 
nós. 
 
E os Seus Olhos Foram Abertos e Eles O Conheceram (21/04/1957) § 122 [Sem tradução] 
Você crê que Jesus Cristo, o Filho de Deus, está aqui? Você crê que Ele vai te tornar são? 
Diabetes não é nada, para Deus curar. Você crê que Ele te tornará sã? Então vá para casa e 
receba sua cura, no Nome de Jesus Cristo, o Filho de Deus. Amém. 
 
A Ele Ouvi (25/07/1957) §§ 39, 54 [Sem tradução] 
E agora, irmão, eu sei que sou um homem sem instrução, apenas um pequeno grão de areia 
na praia, por assim dizer. Mas eu sei dessa coisa abençoada: Ele vive! Eu não sei quanto 
tempo mais eu tenho nesta terra, estou com quarenta e oito anos de idade, não sou mais 
criança. Mas eu sei disso: eu sei que Ele vive. Posso provar que Ele vive. Meu coração sabe 
que Ele vive. E o Seu Espírito está aqui esta noite, em uma testemunha visível, para provar 
que Jesus Cristo, o Filho de Deus, está aqui. Você não precisa de mais nada além de ouvi-
Lo. (...) Aleluia! Jesus Cristo, o Filho de Deus, está aqui. Se você puder crer. Tenha fé em 
Deus. 
 
Ele disse isso em 1957, enquanto alguns dizem que a vinda de Jesus ocorreu em 1963. 
 
A Rainha do Sul (25/01/1958) § 70 [Sem tradução] 
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Quantos querem ser curados agora, levantem suas mãos, e apenas digam: “Eu quero ser 
curado”. Você está convencido? Você crê que Jesus Cristo, o Filho de Deus, está aqui? 
Você crê que é Ele fazendo isso? Se você levantar a mão para Ele assim. Sim. 
 
Mas como você já deve ter entendido, o irmão Branham não estava com isso dizendo que a 
segunda vinda do Filho de Deus já tivesse ocorrido, porque ele ensinava que o Filho estava 
assentado no trono de Seu Pai logo após Ele ter subido aos céus após Sua ressurreição, e 
Ele permanece lá até hoje, enquanto que o Seu Deus e Pai tem descido até nós após dois mil 
anos para nos trazer uma Mensagem e preparar uma Noiva para o Seu Cordeiro. Porém, o 
Espírito de Deus está aqui usando o título de “Filho de Deus” para criar uma proximidade entre 
o Esposo e a Esposa. Por conseguinte, o irmão Branham não estava com isso dizendo que 
Jesus já tivesse vindo, porque ele ensinava que a segunda vinda do Filho será em Seu corpo 
físico. 
 
Então embora o Filho de Deus ainda não tenha vindo em Seu resplendor e glória, Ele tem 
aparecido para a Sua Noiva para mostrar-Se vivo entre os crentes. 
 
Queríamos Ver a Jesus (27/06/1962) § 76 [Sem tradução] 
Agora, estamos na Costa Oeste e o Filho está aparecendo antes de Sua vinda. Lembre-se, 
aparecer e vir são duas palavras diferentes. Vê? Ele está aparecendo agora na igreja, 
mostrando-se vivo depois de dois mil anos. 
 
Da mesma forma, se alguém não é treinado na doutrina, fará do Filho o próprio Deus. 
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